



## NOTA INFORMATIVA AVERIA ABASTECIMIENTO DE AGUA

Estimados vecinos:

Os remitimos información sobre la importante avería en el abastecimiento de agua al municipio el día 30 de enero de 2025.

Nos quedamos sin agua en el depósito de almacenamiento de las Huertas, cuya capacidad es para 3 meses y con el periodo de corte de agua en el canal.

Desde las 8 horas de la mañana nos pusimos en marcha para solucionar el problema, y planificar el suministro de agua con los bomberos de la Diputación de Huesca y la empresa Arasanz hasta que la Confederación suministrase agua prevista para el lunes día 3 de febrero, **después de analizar que la posible causa de quedarnos sin agua en el depósito de las huertas fuese un fallo en el sistema de llenado automático.**

A través de los bomberos y de la empresa antes mencionada el jueves se suministró 55,000 litros de agua en el depósito del castillo (el consumo medio en estas fechas es de 15.000 a 20.000 por día); a la 01.30 de la madrugada del viernes 31 nos quedamos sin agua.

Alas 8.15 del viernes comenzamos a buscar a lo largo de toda la red donde encontrar la avería, que consideramos de gran envergadura, dado el desastre que nos había causado vaciando el depósito de capacidad para 3 meses. Tras muchas pruebas por fin, sobre las 11:30 de la mañana ya tenemos delimitado el tramo de la red donde con toda posibilidad teníamos la avería (desde Casa las Conchas hasta Casa Frechin). Tras varias catas sobre las 19:00 hallamos la avería en la toma que suministra agua a la era de casa Cau. Es la primera vez que tenemos una avería de esta magnitud y su dificultad de no haberla detectado, ya que el agua en vez de salir al exterior se iba directamente a la cloaca.

Quiero transmitir mi agradecimiento a los compañeros de Corporación Antonio Cavero y Vicente Abizanda, a Fontanería Abizanda (Sergio y Vicente), a Alberto Escudero y al aguacil Carlos Salvatierra por su compromiso, disponibilidad y entrega total para solucionar el suministro de agua lo antes posible.

Aprovechamos esta oportunidad para dar las gracias, en nombre del Ayuntamiento, a todos los vecinos por vuestra comprensión, paciencia y apoyo que nos habéis manifestado. Entenderéis que estas averías que conllevan cortes de agua no son agradables para nadie.

También nuestro agradecimiento a los bomberos de la Diputación Provincial de Huesca, del centro de Barbastro y a la empresa Cereales ARASANZ por todo el apoyo recibido.

Desde ayer martes día 4 estamos ya llenando con agua del canal y aplicando cloro.

Por seguridad, Carlos ya os informara, os aconsejamos no beber agua hasta el lunes día 10 de febrero

Un cordial saludo  
José Pedro SIERRA CEBOLLERO  
Alcalde de Peraltilla